



La Usal evaluará el impacto del nuevo calendario de apertura del comercio

Los agentes implicados llegaron a este acuerdo ayer durante la primera mesa del diálogo y seguimiento celebrada en el Ayuntamiento

:: GMCYL

SALAMANCA. La Mesa de Diálogo y Seguimiento del Comercio propuesta por el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco tras la polémica por los horarios comerciales quedó constituida ayer en el Ayuntamiento de Salamanca con la presencia de todos los agentes sociales vinculados al sector: Administraciones Locales, patronales, trabajadores, consumidores y Cámara Comercio.

En cuanto a las medidas adoptadas, los integrantes de la mesa acordaron establecer una serie de indicadores objetivos como el empleo, el número de establecimientos y los niveles de consumo, para evaluar el impacto de la Declaración de Zona de Gran Afluencia Turística en los municipios de Salamanca, Santa Marta de Tormes y Carbajosa de la Sagrada. Asimismo, en la reunión los tres municipios salmantinos han



Sánchez-Guijo y Benjamín Crespo, de Aesco, se saludan antes del comienzo de la reunión. :: ALMEIDA

comunicado al resto de los miembros de la mesa que, en colaboración con la Junta de Castilla y León, encargarán a la Universidad de Salamanca un estudio de seguimiento para evaluar el impacto de la apertura de las grandes superficies en 16 festivales durante el próximo año.

Además, las entidades represen-

tadas mostraron su satisfacción por la constitución de este órgano y su deseo de colaborar de ahora en adelante. Hay que recordar que la decisión de constituir esta mesa de diálogo se produjo tras los diferentes encuentros mantenidos con empresarios del comercio y sindicatos, y recogiendo la sugerencia formula-

da por CC OO de Salamanca. Por otra parte, los integrantes de la mesa se han emplazado a retomar el contacto tras las fiestas de Navidad, con el objetivo de convocar una segunda reunión en torno a la primavera de 2014 y conocer entonces los primeros resultados de los estudios y análisis encargados.

El embajador de Honduras, hoy en la Cámara de Comercio

:: GMCYL

SALAMANCA. La Cámara de Comercio e Industria de Salamanca inicia hoy la cuarta Ronda del Foro de Embajadores, que contará en su inicio con la visita del embajador de Honduras en España, Norman García Paz.

En este encuentro, el embajador Norman García Paz abordará ante los empresarios salmantinos la conferencia 'Reflexiones en relación al cambio direccional de los ejes geoeconómicos y geopolíticos que se están dando en el mundo. España y Centroamérica a luz del Acuerdo de Asociación'. El objetivo de esta charla coloquio será que el tejido empresarial salmantino conozca «de primera mano» las perspectivas económicas, políticas y sociales que tiene el país para invertir, especialmente en turismo, «uno de los sectores con mayor crecimiento en los últimos años», según señaló la institución cameraleña. La asistencia a este foro es gratuita, previa inscripción en la Cámara de Comercio de Salamanca, en el teléfono 923 21 17 97 7, o por correo electrónico.